



## 令和4年8月活動報告



3日(水)、憩いの場にて10時からDVD鑑賞会を開催しました。照明を暗くしてプロジェクターでスクリーンに投影して上映します。今回はメンバーさんが持参して下さった映画作品「NANA 2」を観ました。前回観た「NANA」の続編で完結編です。最初はメンバーさんが1名でしたが、徐々に集まり最終的にメンバーさん3名とスタッフで鑑賞しました。DVDを持参したメンバーさんも一緒に鑑賞し、お話する中で少しネタバレしてしまうこともありました。しかし、その方も10年くらい前に見たきりだったそうで、話していたことが違っていたということもありました。また、このシーンはどう撮影しているのかと気にされている方もいました。鑑賞後は、内容としては面白かった、前回も参加したが話がわかりづらかった、という感想が聞かれました。DVD鑑賞会では毎回メンバーさんが持参したDVD作品の中から、当日参加するメンバーさんに観る作品を選んでいただいています。もしメンバーさんのお手元に今後みなさんで観たい作品があれば、是非センターにお持ちください。お待ちしております。



9日(火)に、今年2回目のかき氷を開催しました。午前と午後で時間帯を分けて行いました。希望者はジャンケンで順番を決め、スタッフがお手伝いしながら一人ずつ食べる分だけ、新品(!)のかき氷機で氷を削っていきました。シロップは事前にメンバーミーティングで希望を伺い、レモン、台湾風マンゴーミルク風味、台湾風ピーチミルク風味の前回と異なる味になりました。台湾風2種類は変わり種で美味しいかどうか、挑戦する方がいるかどうか、多少不安がありました。実際は台湾風を手取る方も多く、台湾風ピーチミルク風味が一番売れました。食べ終えた方の感想は皆さま「美味しかった」と答えてくださり、喜んでいただけてよかったです。



23日(火)も同様にかき氷を行いました。この日はピアスタッフの方も参加しました。午前は参加者が3名だったのであつという間でしたが、午後は昼食後のデザートとして召し上がる方が多いのか、メンバーさん5名とピアスタッフの方も参加しました。シロップに加え持参したいちごミルクジュースをかける方、見栄えのため慎重にシロップをかけましたがシロップの色も相まって卵かけご飯のような見た目になった方、皆さまそれぞれ思い思いに作っていました。シロップの種類、氷の量、粗い氷にするか細かくふんわりした氷にするか、自身の好きなように選べるので迷う方もいましたが、比較的自由に楽しめたのではないかと思います。しばらくは厳しい残暑が続くようなので、9月にもう一度かき氷を行いたいと考えています。よろしければ是非ご参加ください。



20日(土)参加者5名とスタッフが一緒に加わり将棋とトランプに分かれてゲーム大会を行いました。

将棋以外を希望された方は人生ゲーム、百人一首、トランプの希望の中から話し合った結果、トランプの「ババ抜き」と「七並べ」を行いました。

おりしもその時間帯に高校野球の準決勝が放映されていたため、トランプを行いながら時折テレビに見入ってしまう方もおり、あちらもこちらもと忙しくしていました。

一方将棋を行った方は一局目がかなりの長期戦になりましたが、最後はスタッフも観戦する中「飛車」「角」の持ち駒を取られ、不利な状況で対局をしていた方が逆転勝利するという展開で勝負がつきました。将棋を行った方は最初から最後まで真剣勝負で戦ったとのことで、高校野球のテレビ放送は気にならなかったようでした。

